



Critican licitación para las obras del embalse Zapallar

Cuestionamientos tras la apertura por parte del Ministerio de Obras Públicas de la licitación de las obras para la construcción del embalse Zapallar, manifestaron comunidades agrupadas en comités pro defensa del río Diguillín.

La iniciativa se emplazará en una angostura del río Diguillín, a unos 14 kilómetros aguas abajo de su confluencia con el río Renegado, al poniente de la localidad de Recinto y tendrá como obra principal una presa de gravas compactadas con una pantalla de hormigón que alcanzará una altura máxima de 94 metros, según informó la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP.

Las comunidades señaladas, expresaron sus críticas al proceso de participación ciudadana y socialización del proyecto, acusando que no fueron consideradas sus observaciones.

"Esto es un megaproyecto que va a intervenir todo el territorio, va a modificar para siempre la cuenca del río Diguillín que es parte de la cuenca del río Itata", afirmó a radio La Discusión, Valentina Irribarra, dirigente de la ONG "Por un Diguillín sin embalse".

La vocera afirmó que los verdaderos beneficiarios con el riego no será la pequeña agricultura. "El acceso al agua es desigual, depende de la capacidad económica de cada uno, porque en este país el agua es privada, recordémoslo, son además derechos eventuales, que significa que solamente en caso de que haya un excedente de lluvias y de agua acumulada, recién se va a repartir en base a la cantidad de derechos que haya comprado cada persona o cada empresa o cada grupo".

Irribarra afirmó que se encuentran a la espera de los recursos de reclamación e invalidación presentados en el Servicio de Evaluación Ambiental.